

21.01.2010 - 11:09 Uhr

Nouvel envoi d'aide de la CRS en Haïti

Bern (ots) -

Ce jeudi, la Croix-Rouge suisse (CRS) achemine 45 tonnes de biens de secours supplémentaires en faveur des victimes du séisme en Haïti.

Les 460 tentes, les bâches pour 1000 familles et les huit tentes géantes destinées à l'aménagement de cliniques mobiles, d'écoles et de cuisines communautaires seront distribuées par l'équipe logistique de la CRS qui intervient sur place. Les biens de secours, totalisant une valeur de 450 000 CHF, sont acheminés par la route de Suisse vers Liège en Belgique, d'où ils seront transportés demain par avion cargo vers la région sinistrée.

Le week-end dernier déjà, la CRS a expédié 15 tonnes de biens de première nécessité, actuellement distribués par les volontaires de la Croix-Rouge haïtienne. Outre l'équipe logistique, six infirmiers oeuvrent dans des cliniques mobiles et dans un hôpital de campagne. La CRS porte son aide d'urgence en Haïti à 2,5 millions de CHF. Participent à cet effort la Confédération ainsi que la Chaîne du Bonheur, qui organise aujourd'hui une journée de collecte nationale.

La CRS est fortement impressionnée par la solidarité que la population suisse manifeste envers Haïti. Des milliers de particuliers et d'organisations soutiennent l'aide en faveur des victimes par des dons en espèces et des actions de bienfaisance. La CRS a reçu des dons importants du Credit Suisse, de Coop, de cantons comme Genève, Bâle-Ville, Grisons, Zoug, Lucerne et Saint-Gall ainsi que de la Ville de Genève. Elle exprime sa gratitude à l'ensemble des donatrices et donateurs.

Contact:

Compléments d'information :

Communication Coopération internationale CRS
Karl Schuler 031 387 73 11 / 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100596921> abgerufen werden.